

Nonnenweier, den 29. Januar 1934
Baden

Herrn Professor D. Barth,

B o n n .

Sehr verehrter Herr Professor!

Fast wage ich nicht, Sie an eine kurze Beantwortung meiner Anfrage von Mitte Dezember zu erinnern, weil ich weiß, was alles auf Ihnen lastet. Aber um der Konferenz willen, für die ich die Verantwortung übernommen habe, möchte ich noch einmal um kurze Antwort bitten, ob es Ihnen in diesem Jahr möglich wäre, uns bei der in der Woche nach Pfingsten im Diakonissenhaus Nonnenweier stattfindenden ehemaligen „Gernsbacher Konferenz“ 2 Vorträge zu halten. Die Wahl der Themen wäre Ihnen überlassen.

Mit herzlichem Gruß

Ihr ergebener

